



Frühstück auf dem Bauernhof

Geschäftliches: Beim Obsthof Steffelin in Ittendorf nahmen am Wochenende rund 160 Erwachsene und 40 Kinder bei der Aktion „Frühstück auf dem Bauernhof“ teil. „Wir waren so schnell ausgebucht“, erzählt Monika Steffelin, die zum wiederholten Mal bei der Aktion von „Plenum“ mitmacht. 15 Bauernfamilien am westlichen Bodensee hatten am Sonntag zu einem regionalen Frühstück auf ihren Höfen eingeladen. Auch bei der Familie Praster im Deggenhausertal waren die Plätze schnell belegt. Bei Steffelins standen in diesem Jahr besonders die Beeren im Vordergrund. „Wir versuchen auch unseren Stammgästen jedes Jahr etwas Neues anzubieten“, so Monika Steffelin. Neben frischen Kirschen, Erdbeeren und Himbeere gehörten zu dem reichhaltigen Frühstücksbüfett in ländlicher Atmosphäre unter anderem frisch gebackenes Brot, Quarkspeisen, frische Säfte, selbstgemachte Marmelade, Käse und Wurst, Rührei oder gebratener Speck

SHN/BILD: PRIVAT